

PDM Jakarta Timur Selenggarakan Musyda Ke-12

Selasa, 22-03-2016

Jakarta -Pimpinan Daerah Muhammadiyah Jakarta Timur sukses gelar Musyawarah Daerah (Musyda) pada Sabtu-Ahad 19-20 Maret 2016. Musyda ke-12 ini diselenggarakan di Komplek Perguruan Muhammadiyah Rawamangun-Pulogadung Jakarta Timur dengan tema "Gerakan Pencerahan menuju Jakarta Timur Bertaqwa. Musyda ke-12 ini diikuti oleh 12 Pimpinan Cabang dan 55 Pimpinan Ranting Muhammadiyah se-Jakarta Timur.

Pembukaan Musyda ke-12 PDM Jakarta Timur diawali dengan Pawai Ta'aruf yang dimeriahkan oleh seluruh elemen terkait yang ada di Jakarta Timur. Seluruh sekolah Muhammadiyah mulai dari SD, SMP, dan SMA terlihat antusias longmarch dari Gedung Dakwah PDM Jakarta Timur menuju Komplek Perguruan Muhammadiyah Rawamangun-Pulogadung. Begitu juga seluruh elemen Organisasi Otonom seperti Hizbul Wathan, IPM, dan Tapak Suci memeriahkan pawai tersebut dengan semangat. "Pawai Ta'aruf ini merupakan kegiatan dalam rangka memeriahkan dan menyemarakkan Musyda PDM Ke-12" ujar Abu Najib, koordinator acara pawai.

Upacara Pembukaan Musyda ke-12 dihadiri juga oleh Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah Goodwill Zubir dan Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Sun'an Miskan dan Ketua PDM Jakarta Timur Ahmad Abubakar. Selain sebagai ajang silaturahmi, Musyawarah Daerah tersebut merupakan tempat melaporkan pertanggung jawaban PDM Jakarta Timur periode 2010-2015, ajang pemilihan pengurus baru dan juga membahas agenda kedepan PDM Jakarta Timur periode 2015-2020.

Pemilihan anggota formatur PDM Jakarta Timur terdiri dari 43 orang calon tetap. "Sebelumnya ada 44 calon tetap, namun satu orang mengundurkan diri" ungkap Dwi Arbyantoro, selaku anggota Panitia Pemilihan Musyda ke-12. Dari calon formatur tersebut terpilihlah 13 anggota formatur yaitu H. Achmad Subaki, SE. Ak, MM., Drs. Tasman Buyung Chaniago, MM., Drs. H. Djamal Suripno, MM., Drs. H. Mufti Muhammadi, H. Mohammad Shodiq, M.Pd.I, Agus Amiwijaya, SH. MH., Husain A. Effendi, SE., Drs. Aslam, M.Pd., Drs. H. Muhammad Zainuri, Ak. MM., DR. Desvian Bandarsyah, M.Pd., Muhammad Zainur Arifin, SE., Suhandi, S.Kom., Sulistian Tarunajaya, SE.

Berdasarkan rapat anggota formatur pada Ahad (20/3) malam, maka terpilihlah Achmad Subaki, sebagai Ketua PDM Jakarta Timur periode 2015-2020. Pada periode sebelumnya Achmad Subaki merupakan bendahara PDM Jakarta Timur. Selain aktif di Muhammadiyah, Achmad Subaki juga merupakan akademisi di Universitas Muhammadiyah Prof. DR. Hamka (Uhamka) dan juga sempat menjadi Dekan Fakultas Ekonomi tahun 2008-2009 di universitas tersebut.

Dalam penutupan Musyda, Wakil Ketua PWM DKI Jakarta Edy Sukardi, menyampaikan bahwa tantangan Muhammadiyah di Jakarta Timur saat ini sangat berat. "Kristenisasi dan pembangunan gereja sangat pesat. Mereka menargetkan pembangunan 1000 gereja tersebar di Jakarta Timur" lanjut Edy yang juga Dekan FKIP Uhamka ini. (rizki) (dzar)